



劉大行 多くの同胞がわれわれ

まな事情で海外に住んでこまか  
が、特に日本にくる同胞は他の  
地域の同胞とは非常に異なる特  
殊性を持つてこまか。祖国の分  
断がそのまま在日同胞社会の影  
響を及ぼし、民団と総連の名前  
で分裂し葛藤を続けてこまか。  
ん。

郭錠煥 これが北東アジ

アム未来の世界平和に対する能  
動的な役割を担うものに韓日海  
底トンネルと、平和高速道路ブ  
ロジェクトがあるまか。私たち  
は韓国のリーダーたちの同胞に  
よひて、この計画を推進する委  
員会を作らうと考えてこまか。

手を認ぬ、小異を捨て大同の  
雅量をもつて、同胞愛、民族  
愛を發揮するが統一の大道は必  
ず開けると思ふまか。

金玟河 私が在日同胞に壇わ  
こんば、平和と統一に対する外  
交使節としての役割をしておひ  
るひじ。

孫大昇 同胞たちが先導的な  
心の感じ、同胞たちが先導的な

# 六質性克服を 一二の理念を

役割ができる分野はすべく多い  
と考えてこまか。

今までの歴史を見るに葛藤と  
苦労を経験してきた犠牲の立場  
にいた在日同胞たちが、二十一

世紀はじめの犠牲的な立場を脱  
皮してむしろ世界平和を先導し  
ていく立場になる。私はそう確  
信してこまか。在日同胞たちの  
位置は、本国の韓半島の平和と  
葛藤の解消と直結される問題で  
すから、この点で見るとき在日

同胞の役割は大きいのでこまか。

洪一植 先ほど私が言つた第  
三の思想。その思想をつくる出  
す主役になるのが海外にくる同  
胞の中でも、在日同胞だと私は  
思ひます。二十一世紀の人類が  
克服しなければならない課題の  
一つに大衆の中の孤独がありま  
す。その孤独からの解放が二十  
世紀の人類文明を主導してい  
く軸にならざりしお。

歴史の教訓を生かした在日同胞が、その  
主役になる適任者だと思ひま  
す。

孫大昇 在日同胞社会は早い  
世代だと四代か五代までくるじ  
で、南北関係が完全に違う姿

# 「トンネル」で平和の先導者に 一に向かう外交使節となりに危機感 アイデンティティーに危機感

丁世鉉 今、韓半島では新  
しい波が起こつています。南北関  
係がとても速い速度で変化して  
いるのです。これから五年、六年  
で、南北関係が完全に違う姿

になります。

手を認ぬ、小異を捨て大同の  
雅量をもつて、同胞愛、民族  
愛を發揮するが統一の大道は必  
ず開けると思ふまか。

劉大行 いまや、在日同胞が  
経てきた苦労と裏しみが祖国統  
一と世界平和時代を開く価値の  
あるものとなりてこまか。その

過去を克服したばかりの在日同  
胞が救国救世運動の先駆者とし  
て立ちます。そして世界人類の  
心と体を一つにだれるのです。

私たちに行かなければならぬ  
道は、誰かがつくりてくれる  
ものではありません。私たちが  
切り開かねばならない召命を受け  
た崇高な道なのです。そして、平和高速道路プロジェクト  
は在日同胞が北東アジアの新しい  
主役として参加するひんのじ  
きの光のプロジェクトとなる